

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1986)

Rubrik: Personal

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Personal

En 1986, el promedio de personas que trabajaban en la sede de la Institución era de 580 colaboradores, la mayoría de las cuales ocupaba un puesto directamente relacionado con las actividades del CICR sobre el terreno en ámbitos tan diversos como el apoyo operacional, logístico, jurídico, administrativo o financiero (delegados generales, médicos, encargados de socorros, etc.).

Un promedio de 500 colaboradores enviados sobre el terreno contribuyeron permanentemente al mantenimiento y al desarrollo de las actividades de protección y de asistencia en todo el mundo. Además, unos 62 colaboradores especializados, puestos a disposición del CICR por diversas Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, participaron en diversas acciones específicas, particularmente en los ámbitos médico, paramédico y técnico.

El CICR contó asimismo con la colaboración de 2.400 empleados locales para garantizar el buen funcionamiento de sus numerosas delegaciones.

Reclutamiento, formación

En 1986, el CICR reclutó a 128 nuevos colaboradores destinados a trabajar sobre el terreno, todos los cuales participaron en uno de los 5 cursos de integración y de formación organizados para ellos. En la sede, 63 colaboradores recientemente reclutados participaron en una de las 4 jornadas de bienvenida que se organizan cada año.

Además de proseguir sus esfuerzos para que todos los colaboradores reciban la necesaria formación en los ámbitos específicos de la asistencia, la Agencia de Búsquedas, la detención, la difusión, la secretaría, la administración y la

gestión de una delegación, el CICR atribuyó especial importancia a la iniciación en la informática y a las relaciones humanas, así como al comportamiento de sus colaboradores.

Así pues, unos 800 colaboradores, tanto en la sede como sobre el terreno, recibieron una formación complementaria para permitirles cumplir con las exigencias específicas de sus actividades y desarrollar sus aptitudes.

Gestión de los recursos humanos

El CICR prosiguió, en 1986, el proyecto de revisión de su sistema de clasificación y de retribución. Todos los colaboradores de la Institución hicieron una descripción de sus tareas; posteriormente, comités integrados por los representantes jerárquicos de cada unidad evaluaron todos los puestos según un método aplicado en numerosos organismos y empresas internacionales. Con estos datos, se elaboró una nueva clasificación para el conjunto de las funciones, sobre la base del grado de responsabilidad de cada puesto.

Al mismo tiempo, se hicieron comparaciones de salarios, en colaboración con organismos profesionales especializados, tomando como referencia el mercado ginebrino y otros mercados suizos.

Se definió así una nueva política de remuneración uniforme para todos los colaboradores sobre el terreno y en la sede, cuidando de garantizar la equidad interna, así como un nivel de competitividad aceptable en el mercado de trabajo, sin dejar de tener presente la importancia del carácter humanitario del CICR en la motivación de los colaboradores.